Iran, die Perle des Orients

Gottes ist der Orient! Gottes ist der Okzident! Nord- und südliches Gelände Ruht im Frieden seiner Hände...

Mit diesen Worten verlieh Goethe im Westöstlichen Divan seiner innigen Liebe zu Hafis und Persien Ausdruck.

Persien, ein Land voller Verzauberung, Quelle des Lichtes, wo die Sonne gerne verweilt. **Isfahan**, die Stadt mit ihren türkisblauen Kuppeln, wird im Volksmund als die halbe Welt charakterisiert. **Schiras**, Stadt der Paradiesgärten, Ort des Hafez-Mausoleum u. a.

Eine Reise, die alle Sinne anspricht.

Wir, die wir im *Iran* Zuhause sind, werden Sie mit unserem ganzen einheimischen Wissen und Empfinden begleiten und somit diese *Perle Persien* als ein unvergessliches Erlebnis in Ihren Herzen aufleuchten lassen.

Reisebegleitung mit künstlerisch-literarisch-kultureller Darbietung während der Reise: Atossa Faghir Afghani.

Angebot

Interkultureller Abend mit Gedichten und Geschichten, welche die eigene Welt mit der neu entdeckten verbindet. So erfahren wir ein authentisches Ankommen.

Diese Reise ist eine Reise der besonderen Art, die ihresgleichen sucht, eine tiefgehende und zu Herzen gehende Reise, die Entdeckung der Schönheit.



07633-9299383 0170-3125580 nuristan1@web.de

Derzeit machen wir eine kurze Pause wegen Ladenlokalsuche.

Kochkurse, Persische Tafel, Speisen nach Sonnenuntergang für geschlossene Gruppen finden weiterhin statt

Rufen Sie mich an oder schreiben Sie mir eine Email, wenn Sie Interesse haben.

Ihre

Atossa Faghir Afghani